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管理ｾﾝﾀｰ　☎000-0019 今後の予定

　卒業を迎えるにあたり、温かいメッセージをもらいまし
た。２回に分けて掲載します。その、２回目。
〇海老原蒼良 　『3年間本当にありがとうございました。
僕は高校から陸上を始め、最初は分からないことだらけ
でした。そんな僕に優しく指導してくれた先生方、先輩方
をはじめ同学年の皆にもとても助けられました。部長とし
ては頼りなかったと思いますが、最後までついてきてくれ
てありがとう。後輩達も様々な環境の中でこなしていった
努力は必ず実を結ぶと信じてこれからも頑張って下さ
い！ずっと応援しています！！またいつか会える日を楽
しみにしています。』

一
斉
テ
ス
ト

入
学
式

ス
プ
リ
ン
グ
駒
場

新
入
生
部
活
動
体
験
会

始
業
式

於
：
浦
和
駒
場
ス
タ
ジ
ア
ム

な
ど

対
面
式

○金子周平　『中学校から続けてきた陸上部で非常に多くのものを学
び、得ることができました。中学では人としての基礎を叩き込まれ、競
技力に活かし、高校ではより競技の技術的なところまで練習をして記録
を伸ばすことができました。そしてどんな時でも部活の仲間はとても大
切で、互いに支え合う存在でした。これからもこの関係を大切にしてい
きたいです。ありがとうございました。』
〇金田綾祐　『コロナ禍や怪我によって思い通りに練習する時間を多く
とることはできませんでしたが，この部活でたくさんのことを学ぶこと
はできました！この経験を糧にして大学でも陸上を頑張ろうと思って
いるので，記録会や大会で会ったときはよろしくお願いします！』
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○中村友哉　『この度、市高を卒業することになりました、中村友哉
です。自分は高校で陸上人生を終えてしまうことになるのですが、
最後の陸上の思い出が市高陸上部であって、とてもよかったです。
2年生はもうあと数ヶ月しかないと思うので悔いのないようにやり
きって欲しくて、1年生はもう1年あるので先輩の勇姿をその目に
刻み込んで来年に繋げてください。今までありがとうございまし
た。』
○野澤侑吾　『僕は高校に入って初めて陸上部に入ったため、中学
から陸上に触れて来た人にとって当たり前のことでも新しく感じら
れ、3年間を通じて常に新鮮な気持ちを味わうことができました。
スタートの仕方から用具の使い方まで何も知らなかったのですが、
先輩方や先生方の指導により何とか部活をやり切ることができま
した。肉体面はもちろん、精神面まで鍛えることができたため厳し
い受験勉強も続けることができ、成功を収められたのだと思いま
す。
大学でもどのような出会いがあるかまだ分かりませんが、高校で
の経験を胸に自分なりに頑張っていきたいです。』
〇野邊　『市高陸上部としての3年間はいい思い出になりました。
陸上競技は未経験で最初は何をどうしたら良いか理解するのに苦
労しましたが、最終的には県大会に出場することができ、自分の予
想以上に成長することができました。これは指導していただいた顧
【左上に続く…】
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問の先生方やサポートしてくれた家族、一緒に過ごした部員達
のおかげです。ありがとうございました。陸上部での経験を忘
れず、この先も頑張ります。』
〇満山慶亮　『中学から6年間、市立浦和陸上競技部で純短の
一員として、自己ベストを目指し活動してきました。思い返す
と色々なことがありましたが、そのどれもが素晴らしく大切な
思い出となりました。岩崎先生、中里先生、そして一緒に頑
張ってきた仲間たちには感謝してもしきれません。コロナ禍で
満足に練習できないということもありましたが、最終的に全力
でレースに臨むことができました。卒業後の道は各々異なるで
しょうが、己の道を迷わず歩んでいってほしいと願いつつ、自
身もそうありたいと思います。今まで本当にありがとうござい
ました。これからも、お元気で。』
〇柳海臣　『私の陸上部での3年間はあっという間のものでし
した。私は高校から陸上を始めたため、最初のころは、毎日、
新鮮な気持ちで練習に取り組んでいたのを覚えています。そし
て本来、最も深く部活に取り組める2年生の時間の多くをコロ
ナで失ってしまったのはとても残念でしたが、そんな中でも仲
間たちと笑いあって過ごした時間は大切な思い出です。何か
を成し遂げるには多くの努力や苦痛が伴います。ですが、私は
その時に仲間がいればより多くのことを乗り越えることが出
来ると思います。そんな仲間たちを大切にこれからも頑張って
ください！今まで支えて下さった方々本当にありがとうござ
いました。』
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